



きりんぐみだより

令和4年度 1月号 保育園神田ベアーズ きりん組担任



明けましておめでとうございます。新年を迎え、またかわいい笑顔が元気にそろいました。保育室は、楽しかった冬休みの話で持ちきりです。今年度も残り3か月となりましたが、子どもたちのエネルギーに負けないよう、パワー全開で頑張ります。本年もよろしくお願いいたします。



「忙しいねえ〜」

2月のお楽しみ会に向け、少しずつ準備が始まっています。劇の演目は「どうぞのいす きりん組 ver.」。様々な動物が登場する絵本ですが、一筋縄では行かないのがこのクラス。「何かやりたい役ある？」と聞くと「ペリカン!」「はと!」と。そしてそこに続くネコやぞう…。「何をかごに入れようか？」と聞くと「クロマグロ!」「クラッカー」。台本作りに手こずったのは言うまでもありません…。

やっと話がつながり、子どもたちに紹介した後「みんなで劇やってみよ!」という雑なフリだったにも関わらず、子どもたちはすぐに自分の動物になりきり登場。きちんとカゴに入った食べ物を食べ、眠りにつきます。リアリティを求めるあまり、カゴにかぶりつく子もいましたが…。

最後まで終え、小道具の話になると「食べ物作らなきゃじゃない?」とどんどん出てくる必要なもの。その中には、大人には少し謎な「土」や「動物の名札」なんてものも。自分たちで出した案の一覧を見てポツリ。「忙しいねえ〜」と。想像以上に多かったのでしょうか。何を準備して欲しいのか相談し、絵の具や新聞紙を準備しておく。「やるー!!」と乗り気だったはずが、「もーいっかなー」と飽き性子な子も。一方で「まだここ終わってないよ!」と本当に隅から隅まで塗っている子も。手や足に絵の具をつけ「血〜」「マニキュア〜」と楽しみますが、絵の具が終わると1番大変かもしれないお片付け。



「取れなかったー」と室内をベタベタ歩くため、床に広がる足跡…「トイレ!」とすでに緊急事態のため、手を洗わず向かい血痕のようになるトイレ…そして「手伝う〜」とビチョビチョの雑巾で床拭き…(笑) そんなこんなで、保護者の方に早く見せたいと、頑張っ準備しています!!

大好き♡ 続報…

先日、子どもから「先生、幼虫いっぱいうんちしたねー、かごの中いっぱいになっちゃったよー」と言われました。幼虫を飼ったことのない担任。幼虫を触れない担任。「えー、これ土じゃないの?」と誤魔化すしかありません。

数日後、幼虫を触れる先生にこっそり「子どもがうんちって言うんです…」と相談。すると「えー!これ全部うんちだよ!かごの中全部だよー」と(笑)それはそれは大ごとになり、新聞を広げかごの中身を全てだし綺麗にしてもらいました。もちろん担任は触っていません。子どもたちは「わあー、うんち!うんち!」とお祭りなのはお祭りの通り。幼虫ボランティア、募集します!!

1月の予定

- ~3日(火) 年始休み
- 6日(金) 新年を祝う会
- 12日(木) 身体測定
- 16日(月) バス散歩(すみだ水族園)
- 20日(金) 避難訓練
- 25日(水) バス散歩(しながわ中央公園)
- 27日(金) 誕生会

